

SPORT AKTUELL

Zwei Neuzugänge und eine neue Bestmarke



Gerald Guggerbauer BILD: USV LOCHEN

Lochen, Anthering. Bei der zweiten Runde in der Gewichtheber Nationalliga in Vösendorf gab den Neuzugänge Gerald Guggerbauer und Johannes Fastenmeier ihren Einstand im Team des USV Lochen. Mann des Tages war allerdings Florian Reisecker, der mit 145 kg im Reißen eine neue Bestmarke für sich buchen konnte. Einen perfekten Einstand hatte der Quereinsteiger aus dem Crossfit Gerald Guggerbauer aus Anthering. Er erzielte mit 115 kg im Reißen, 132 kg im Stoßen und 247 kg im Zweikampf neue persönliche Bestmarken. Der 26-jährige Florian Reisecker, Staatsmeister 2018 in der 94-kg-Klasse, überbot seine vor drei

Wochen aufgestellte Bestmarke im Reißen von 142 kg um drei Kilo auf 145 kg.

Volleyballer stehen vor Titelgewinn

Seekirchen, Oberndorf. Die ungeschlagenen Damen des UVV Seekirchen kämpfen sich im Meister-Playoff der 2. Volleyball-Bundesliga von Sieg zu Sieg. Zuhause bezwangen sie ATSE Graz mit 3:2 Sätzen und die Donau Chemie Volleys Brückl mit 3:1. Als Tabellenführer genügt den Seekirchnerinnen im letzten Spiel am 13. April gegen Jennersdorf ein Punkt, um sich den Meisterpokal zu sichern.

Die Herren des TV Oberndorf schlugen Tabellenführer Liebenau 3:0 und setzten sich an die Spitze der Meisterrunde. Mit einem Sieg gegen Sokol können die TVO-Herren ebenfalls Meister der 2. Bundesliga werden.

Die Damen des TVO beendeten die Saison in der 2. Bundesliga mit einer 1:3-Auswärtsniederlage gegen UVC Mank und belegen damit Platz drei im Frühjahrsdurchgang.

SIEGERTYP



AC-Wals-Cheftrainer Matthias Außerleitner ist stolz auf seine Tochter Carina, die ihren Meisterpokal in Händen trägt. BILD: AC WALS

Beste Ringerin

Erst turnte Carina Außerleitner auf der Matte. Mit 13 entdeckte sie die Freude am Ringen. Mit 17 ist sie wieder österreichische Meisterin im Freistil.

Seine Tochter Carina war von klein auf mit auf den Turnieren des AC Wals. Damals war Matthias Außerleitner noch Nachwuchstrainer des erfolgreichen Ringervereins aus Wals-Siezenheim. „Carina turnte als Kind beim Turnverein in Maxglan, das Ringen war erst kein Thema“, sagt er. Doch auf einmal war es anders. Bei einem Turnier in Sattledt, da war Carina 13, sagte sie: „Da tue ich mit!“ Die Freude war groß, als sie gleich den zweiten Platz erreichte.

Bei der folgenden österreichischen Meisterschaft der Junioren schaffte sie auf Anhieb Platz fünf, das Jahr darauf – nachdem sie „locker weitertrainierte“ – heimste sie den Sieg ein, wurde in den Kader der Nationalmannschaft aufgenommen. „Jetzt trainiert sie fast jeden Tag, sie sind ei-

eingeschworene Truppe“, sagt Matthias Außerleitner. Das Training macht sich auch bei Carina, die demnächst eine Ausbildung zur Zahnarztgehilferin in Maxglan beginnt, bemerkbar. Denn der AC Wals kehrte wiederum von den österreichischen Meisterschaften der Junioren aus Klaus/Vorarlberg mit vielen Medaillen zurück. Darunter jene seiner Tochter, die bis 68 kg österreichische Meisterin wurde und sich damit für die Kadetten-EM empfiehlt.

Trotz Ausfalls der AC-Ringer Simon Marchl (EM Bukarest), und Markus Ragginger (verletzt), gab es für die Walser tolle weitere Erfolge, wie jeweils fünf zweite und dritte Plätze. Und ab Freitag wird das belohnt, da darf die junge Truppe zehn Tage nach New York und New Jersey, zum Sightseeing ... und Training. **kabö**



Nachwuchs bei LM erfolgreich

37 Spieler beteiligten sich an den diesjährigen Salzburger Badminton-Nachwuchsländersmeisterschaften in der Sporthalle Walsfeld. Für die Flachgauer Teilnehmer gab es dabei zahlreiche Titel. Iker Preiner und Anna Simonsen (beide BMC Seekirchen) waren mit je drei Siegen die erfolgreichsten Teilnehmer. Überraschend war der Sieg des Seekirchner Lennert Preiner, der im Herren Einzel U13 gegen Niklas Binder (Post SV Salzburg), gegen den er bei den letzten drei Turnieren jeweils im Finale verloren hatte, ganz klar mit 21:12, 21:10 gewann. Mit zwei Siegen in der U13-Klasse war Jana Burghart erfolgreichste Teilnehmerin von Union Walsfeld. Im Bild Iker Preiner, Anna Simonsen und Lennert Preiner (alle BMC Seekirchen, v.l.).

BILD: BMC SEEKIRCHEN